



Сердечно приветствую участников и посетителей 19-й Международной выставки «CJF – Детская мода - 2017. Осень» от имени Национального союза производителей школьной и форменной одежды.

Отрадно осознавать, что вопрос качественной одежды для школьников вновь находится в фокусе государственного и общественного внимания.

Профессиональные специализированные выставки и в первую очередь «CJF – Детская мода» дают прекрасную возможность показа новинок, обмена опытом, обсуждения общих проблем отрасли. Выставка «CJF – Детская мода - 2017. Осень» вновь позволит оптовикам увидеть весь спектр ценовых предложений, а родителям и представителям учебных заведений выбрать красивую, практичную качественную и безопасную форму.

Желаю всем участникам и посетителям выставки плодотворной работы и успехов в бизнесе!

Президент – председатель Правления
Национального союза производителей
школьной и форменной одежды
А.В. Алдушина

Приветствие
участникам международной выставки
«CJF – Детская мода. Осень - 2017»

Welcome Message
to the participants of the International Exhibition
CJF – Child and Junior Fashion. Autumn 2017

I would like to welcome exhibitors and visitors to the CJF – Child and Junior Fashion 2017. Autumn International Exhibition on behalf of the National Union of Manufacturers of School and Official Uniforms.

I am happy to see that the problem of school uniforms of high quality is once again in the focus of attention of both government and general public.

Professional trade shows, first of all CJF, give a great opportunity to demonstrate new products, exchange experience and discuss the industry's problems. CJF – Child and Junior Fashion 2017. Autumn will once again show wholesalers the whole range of products in all price segments and allow parents and school representatives to choose nice looking, practical uniforms of high quality.

Let me wish all exhibitors and visitors fruitful work and business success!

Aleksandra Aldushina
President – Chair of the Board
of the National Union of Manufacturers
of School and Official Uniforms